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Avec la PrEP, 

luttons contre le VIH 

et gardons le plaisir 
 

 

 

 

  

 

 
 

 

 

Vous pourrez avoir votre ordonnance chez votre médecin  

qui vous dira quel traitement prendre. 
 

 

 

 

Pour plus d’informations :  

prep-info.fr  

 

 

 

 

 

 

 

La PrEP ce sont des comprimés qui 

protègent du VIH  

à prendre tous les jours  

ou juste quand j’en ai besoin 
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La PrEP, c’est quoi ? 
 

La PrEP est un médicament  

qui permet de ne pas attraper le VIH. 

La PrEP est pour les personnes  

qui n’ont pas le VIH. 

 

La PrEP ne protège pas des autres  

Infections Sexuellement Transmissibles. 

Les IST peuvent s’attraper en faisant l’amour sans préservatif.  

Une IST est une maladie. 

 

La PrEP n’empêche pas d’être enceinte.  

La PrEP vous est donnée par votre médecin  

qui doit vous voir tous les 3 mois. 
 

Où trouver la PrEP ? 
 

- chez tous les médecins comme les généralistes  

ou les gynécologues  

- Au Centre Gratuit d’Information, de Dépistage et de Diagnostic 

- dans certaines associations de santé comme La CASE, le 

C.A.C.I.S, AIDES 

Le C.A.C.I.S parle des questions de vie affective  

et sexuelle 

- dans les centres hospitaliers comme l’Hôpital Pellegrin  

ou l’hôpital Saint André 

 

Comment se prend la PrEP ? 

- En continu : 1 comprimé par jour tous les jours 

- Occasionnellement : 1 comprimé s’il risque d’y avoir une 

relation sexuelle non protégée par un préservatif. 


